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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1157/ 2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem res.,  eitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz 

Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Administração Senhor Cleston 

Andrade Cavalcante, solicitando, A IMPLANTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO 
DELIMITANDO A ÁREA ADEQUADA PARA BANHO NO BALNEÁR!O PRAINHA. 
Pelas razões e justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade em geral que frequenta o referido balneário, verificamos 
que o Poder Público do Município precisa envidar os esforços que se fizerem 
necessário no sentido sinalizar a área autorizada para banho garantindo .iessa forma 
mais conforto e segurança para as pessoas que uãufruem daquele espaçe de laser. 

Salienta-se que será necessário a confecção de projeto adequado para o mister ora 
apresentado e por conseguinte a parceria consultiva dos órgãos de segurança 
sediados em nossa cidade, no sentido de garantir celeridade e eficiência do quanto 
solicitado. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 
importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em 
que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFON O 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No. 1158 / 2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz 

Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Administração Senhor Cleston 

Andrade Cavalcante, solicitando, A IMPLANTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO 
DELIMITANDO A ÁREA ADEQUADA PARA BANHO NA PRAINHA DO CANDEEIRO. 
Pelas razões e justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade em geral que frequenta o referido balneário, verificamos 
que o Poder Público do Município precisa envidar os esforços que se fizerem 
necessário no sentido sinalizar a área autorizada para banho garantindo uessa forma 
mais conforto e segurança para as pessoas que usufruem daquele espaço de laser. 

Salienta-se que será necessário a confecção de projeto adequado para o mister ora 
apresentado e por conseguinte a parceria consultiva dos órgãos de segurança 
sediados em nossa cidade, no sentido de garantir celeridade e eficiência do quanto 
solicitado. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 
importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em 
que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 

Sala das Sessões e O de Outubro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1159 / 2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem resj.eitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno e'esta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz 
Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Administração Senhor Cleston 
Andrade Cavalcante, solicitando, A IMPLANTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO 
DELIMITANDO A ÁREA ADEQUADA PARA BANHO NO BALNEÁRIO PRAINHA 
AYRTON SENA. Pelas razões e justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade em geral que frequenta o referido balneário, verificamos 
que o Poder Público do Município precisa envidar os esforços que se fizerem 
necessário no sentido sinalizar a área autorizada para banho garantindo dessa forma 
mais conforto e segurança para as pessoas que usufruem daquele espaçc de laser. 

Salienta-se que será necessário a confecção de projeto adequado para u mister ora 
apresentado e por conseguinte a parceria consultiva dos órgãos de segurança 
sediados em nossa cidade, no sentido de garantir celeridade e eficiência do quanto 
solicitado. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 
importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em 
que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Municipes. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulk, Afonso 

REQUERIMENTO N0.1161  /2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 
Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o departamento de cadastro de 
imóveis, Solicitando, O CADASTRO DE NOMES EM RUAS, CEP E 
ORGANIZAÇÃO NUMÉRICA NO CONDOMíNIO JOSEFINO TEIXEIRA I E II, 
NO BAIRRO TANCREDO NEVES III (BTN 3), NESTA URBE. REITFRAÇÁO DO 
REQUERIMENTO N°1073/2021  

JUSTIFICATIVA: De acordo com populares que residem na localidade em 
apreço, e visitação in loco, verificamos a ausência de nomes, de cep e falta de 
organização numérica dos imóveis situados no bairro em referência dificultando 
o recebimento de cartas, encomendas etc; causando aborrecimento e 
transtornos para os munícipes que residem naquela localidade. 

Salienta-se que esta é uma demanda reivindicada pela comunidade residente 
do local, que clama por providências do poder público municipal. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao poder público municipal, que observe as 
demandas importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade 
local, ao passo em que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos mu iícipes que 
residem naquela localidade. 

Sala das Sessões, em 21 de outubro de 2022 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1163 / 2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário de lnfraestrutura, Senhor 

Francisco Alves de Araújo, solicitando. A CONSTRUÇÃO DE UM ESTÁDIO DE 

FUTEBOL NO BAIRRO TANCREDO NEVES, haja vista, que após a 

construção da Policlínica em parte do terreno do CSU, os desportistas do 

Bairro em referência ficaram sem opção para realizarem suas atividades 

esportivas. REITERAÇÃO DO REQUERIMENTO N°262/2021. 

Sala das Sessões, em 21 de outubro de 2022 

Gilmán .oares Silva 
( Gilmá io Marinho) 

- Vereador - 
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MESA DA C.M.IPA 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°1171  /2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente perante a Vossa 
Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, requerer que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 
Administrador do Bairro Tancredo Neves Senhor Luiz Humberto Barreto Farias solicitando, A 
LAVAGEM DA PRAÇA PADRE LOURENÇO SEMPRE APÓS AOS FINAIS DE SEMANA,  
ESPECIFICAMENTE NA PARTE DOS QUIOSQUES QUE COMERCIALIZAM ALIMENTOS  
LOCALIZADA NO BAIRRO TANCREDO NEVES II.  Pelas razões e justificativa expostas a 
seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a sociedade que reside no referido Bairro, e ainda, relatos das pessoas que 

possuem quiosques para comercialização de alimentos na praça aqui em apreço, solicita-se do 

poder público municipal da nossa cidade, que envide os esforços que se fizerem necessário, no 

sentido de proceder com a assepsia da praça já especificada. 

Outrossim, sugere-se que a referida limpeza seja realizada sempre após os finais de semana 

tendo em vista uma maior concentração de pessoas durante o sábado e domingo. 

Ademais, o presente requerimento, visa tão somente atender a sociedade em geral que reside 

no Complexo de Bairros Tancredo Neves, bem como a garantia da salubridade daquele 

ambiente. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao poder público municipal, que observe as demandas importantes, 

necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em que, PEDE 

DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 

Sala das Sessões, e 	6 de Outubro de 2022. 



VOTOS CONTM 	  

MESA DA C.M.IPA. 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFON O 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1173 / 2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente perante a Vossa 
Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, requerer que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 
secretário de Saúde Senhor Adonel Gomes de Sá Júnior Solicitando, A CONSTRUÇÃO DE 
UMA UPA (UNIDADE DE PRONTO ATENDIMENTO) TIPO I NO BAIRRO TANCREDO 
NEVES, MUNICÍPIO DE PAULO AFONSO/BA. Pelas razões e justificativa a seguir expostas. 

JUSTIFICATIVA: 

Com o objetivo principal de concentrar os atendimentos de saúde de complexidade 

intermediária é que pleiteamos a construção do referido equipamento no Município de Paulo 

Afonso/BA, especificamente no Complexo de Bairros Tancredo Neves, uma vez que este se 

configura como o maior Bairro em extensão bem como, em número de habitantes. 

Sabemos da importância, e da necessidade, em termos em nossa cidade um equipamento 

dessa envergadura, pelo fato de que a sociedade local terá uma melhoria no acesso a saúde 

pública e gratuita, além do aumento da capacidade de atendimento do Sistema Único de Saúde 

(SUS), desafogando desta forma a enorme demanda que se verifica no Hospital Municipal e 

Hospital Nair Alves de Souza. 

Dessarte, e por tudo aqui exposto, espera-se que o Poder Público Municipal tome as 

providências necessárias no sentido de atender a solicitação e clamor da sociedade Paulo 

Afonsina procedendo com a construção do equipamento de saúde ora apresentado para que 

tenhamos uma melhoria satisfatória no quadro de saúde do nosso Município. 

Sala das Sessões, 	26 de Outubro 2022. 
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(Gilmátic, Marinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado ia Bahia 

Gabinete do Vereadnr Gilmário Marinho 

Exmo. Sr. Presidente da GIrrra Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1180  2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário de Infraestrutura, Senhor 

Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE PASSAGENS 

MOLHADAS NA ESTRADA QUE DA ACESSO AO POVOADO ANGICO. 

REITERAÇÃO DO REQUERIMENTO N°1173/2021 

Justificativa: Esta proposição vem realizar um antigo desejo dos moradores do 

povoado, qual contemplará toda a comunioade que sofre ao necessitar ir e vir 

por esta via. 

Sala das Sessões 28 de outubro 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N10.1182/ 2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário de Infraestrutura, Senhor 

Francisco Alves de Araújo, SOLICITANO0 A IMPLANTAÇÃO DE UMA FAIXA 

DE PEDESTRES ELEVADA NA NOA PADRE LOURENÇO, EM FRENTE A 

FARMÁCIA SÃO PEDRO NO BAIRRO TANCREDO NEVES II (BTN 2). 

REITERAÇÃO DO REQUERIMENTO N°1262/2021.  

Sala das Sessões, em 28 de outubro de 2022 
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APROVADO (A) NA SESSÃO N° 	  

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFO SO 
Estado ia Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

EXMO. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTC n 1183/2022. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido-o Plenário, vem respoitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário de Infraestrutura, Senhor 

Francisco Alves de Araújo, A CONSTRUÇÃO DA CICLOVIA DA CIDADE DE 

PAULO AFONSO, BEM COMO, A CONSTRUÇÃO DE CICLOFAIXAS E SUA 

DEVIDA SINALIZAÇÃO. REITERAÇÃO DO REQUERIMENTO N°250/2021 

Sala das Sessões, em 	1,E ,  outubro de 2022. 
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